



Die Stimme unserer Branche

Herzlichen Glückwunsch an IT&Production zu 25 Jahren als Brückenbauer zwischen IT und OT. Die industrielle Entwicklung in diesem Vierteljahrhundert war außergewöhnlich. Anfang der 2000er-Jahre waren Shopfloor-Systeme noch weitgehend isoliert; ihre sichere Vernetzung war der erste entscheidende Schritt, und mit CodeMeter legte Wibu-Systems bereits damals das Fundament für den Schutz digitalen Knowhows im Kern industrieller Software.

Als Virtualisierung und eingebettete Intelligenz im folgenden Jahrzehnt an Fahrt gewannen, eröffneten sich neue Chancen für innovative Lizenzmodelle – und unsere Technologien ermöglichen es Geräteherstellern und Softwareanbietern, diese zu nutzen und ihr geistiges Eigentum zu schützen.

Heute verändern Cloud-Infrastrukturen, Edge Computing und KI die Produktion in zuvor unvorstellbarer Weise. CodeMeter hat sich parallel dazu zu einem umfassenden Ökosystem entwickelt. In all diesen Phasen war IT&Production mehr als nur Chronist: ein verlässlicher Wegweiser und die Stimme unserer Branche. Wir wünschen dem gesamten Team weiterhin viel Erfolg und Inspiration für die nächsten 25 Jahre.

Oliver Winzenried
CEO
Wibu-Systems AG



Hirschmann Automotive setzt auf Yoda von WSW Software

1.400 Kunden regelmäßig bewertet



Mit dem Ziel, die Liefertreue zu verbessern, entschied sich der Automobilzulieferer Hirschmann Automotive für den Einsatz der Software Yoda Liefertreue von WSW Software. Bereits ein Jahr nach der Implementierung stieg sie um durchschnittlich drei Prozent.

Hirschmann Automotive aus Rankweil stellt Verbindungssysteme für die Automotive-Branche her. Mit rund 7.000 Mitarbeitenden an 13 Standorten weltweit entwickelt und produziert der Zulieferer Konnektivitätslösungen, die in enger Zusammenarbeit mit seinen Kunden entstehen.

Entscheidende Kennzahl: Liefertreue

Für das Unternehmen ist die Liefertreue eine der wichtigsten Kennzahlen zur Optimierung

der Logistikprozesse und zur Steigerung der Kundenzufriedenheit. Die Herausforderung bestand darin, diese Kennzahl möglichst schnell, einfach und transparent für alle zuständigen Mitarbeitenden zugänglich zu machen. Da der SAP-Standard in der Ermittlung der Liefertreue nur unzureichend unterstützte, entschied sich der Zulieferer für das von WSW Software entwickelte Kennzahlenspaket Yoda Liefertreue. Dieses fügt sich nahtlos in die SAP S/4Hana-Umgebung ein und unterstützt bei der kontinuierlichen, automatisierten Überwachung der Liefertreue in allen Werken des Unternehmens.